



Sitzenberg-Reidling

UNSER BÜRGERMEISTER
informiert



Windpark Traismauer wird nicht errichtet!

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger, liebe Jugend!

Es freut mich Ihnen am heutigen Tage mitteilen zu können, dass die WEB Windenergie AG das Ansuchen für die Errichtung des Windparks Traismauer zurückgezogen hat.

Das Zusammenwirken einiger engagierter Mitbürgerinnen und Mitbürger und die Beharrlichkeit über lange Zeit mit objektiven Gegenargumenten sich gegen dieses Projekt auszusprechen, haben dieses Ergebnis ermöglicht.

Besonderer Dank gilt an dieser Stelle Dr. Jürgen Hörhan, der mit Fachkompetenz die negativen Auswirkungen dieses Windparks immer wieder aufgezeigt hat und mit einigen Mitstreitern aus Sitzenberg-Reidling viel Freizeit investiert hat.

Die Gemeinde Sitzenberg-Reidling, mit Unterstützung des Augustinerchorherrnstiftes und der Stadtgemeinde Herzogenburg, war in administrativer Hinsicht als auch bei der Aufbringung der finanziellen Mittel federführend.

Bedanken möchten wir uns bei Umweltschutz Mag. Tom Hansmann, welcher unsere Anliegen aufrichtig und fachlich fundiert vertreten hat. Der wohlwollenden Behandlung unserer Einwände durch das Land Niederösterreich, im speziellen unserer Landeshauptfrau Hanni Mikl-Leitner, möchten wir gleichfalls herzlich Danke sagen.

Einer der wesentlichen Gründe für die Einstellung des Windparkprojektes ist die geplante Errichtung des BVA-Gesundheitskompetenzzentrums in Sitzenberg-Reidling. Danke an dieser Stelle bei Präsident Fritz Neugebauer und seinem Team, welche die Unvereinbarkeit des Gesundheitskompetenzzentrums mit dem geplanten Windpark, fachlich hinterlegt, glaubhaft machen konnten.

Im Sinne unserer Bürgerinnen und Bürger, des Projektes der BVA, der Erhaltung unserer Naherholungsräume sowie der Hintanhaltung von Eingriffen in die Natur (Waldbereiche) bin ich höchst erfreut, dass diese Angelegenheit für unser schönes Sitzenberg-Reidling positiv erledigt werden konnte.

Ihr / Euer Christoph Weber / Bürgermeister